



Wir danken von ganzem Herzen

für die grosse Anteilnahme sowie die unzähligen Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim schmerzlichen Abschied von meinem geliebten Ehemann, Papi und Opa

## Roland Hermann Baumberger

erfahren durften.

Wir danken für die vielen persönlichen und tröstenden Worte und Karten sowie die zahlreichen Spenden.

Danken möchten wir auch den behandelnden Ärzten sowie den Teams der Spitex CareWin24 und der Stiftung Orbetan für ihre fürsorgliche und liebevolle Betreuung während der vergangenen Monate.

Wir haben einen wundervollen Menschen verloren, aber Roland wird für immer in unseren Herzen weiter leben.

In Liebe und Dankbarkeit,  
Die Trauerfamilien